

# Corbacho reclama a la CEOE que arrime el hombro para propiciar el diálogo

EL PLURAL.COM

Celestino Corbacho, ministro de Trabajo e Inmigración, considera que la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) "cometería un grave error" si pone en crisis el diálogo social, porque el crecimiento económico que ha tenido España en los últimos años ha sido, en una parte muy importante, gracias a la ausencia de conflicto social.

El ministro de Trabajo dijo tener el "pleno convencimiento" de que los sindicatos y la patronal de las pymes están a favor del diálogo social, y que espera que a partir de ahora la CEOE "esté también a favor, de una manera decidida". Ante la posibilidad de que la CEOE no se suba al carro del entendimiento, afirmó que el Ejecutivo seguirá gobernando "como ya lo está haciendo" y tomará las medidas oportunas, lo cual no significa "que sean las que la patronal está poniendo sobre la mesa".

## "Un poco de rigor" al Banco de España

Ante las declaraciones del gobernador del Banco de España, Miguel Ángel Fernández Ordóñez, de que si la "sangría" de despidos continúa podría afectar al sistema financiero, Corbacho le reclamó "un poco más de rigor". "Ahora va a resultar -dijo- que la culpa de la crisis financiera la tienen los ciudadanos que cobran mil euros y han perdido el empleo". El ministro de Trabajo subrayó que el origen de la crisis no es laboral, sino financiero, y que el grave problema de la economía tiene que ver con la restricción crediticia de la banca, que no concede créditos y al no llegar liquidez a las empresas muchos trabajadores pierden su empleo.

## El papel del Gobierno

Corbacho considera que el diálogo social necesita un "pronunciamiento" a partir del cual se establezca la agenda con las diferentes propuestas, ante las que el Gobierno hará el papel que le corresponde de "impulsor, dinamizador y coordinador", pero añadió que el diálogo social, "no va a resolver la crisis mundial" ni el problema financiero, porque no es su función, "aunque el Gobernador de España nos lo pida". Al respecto, la nueva ministra de Economía, Elena Salgado, tras asumir su cargo el miércoles pasado, anunció que uno de sus objetivos es precisamente dar un impulso a la negociación de todas las fuerzas, para lo cual confirmó su intención de reunirse, la

semana próxima, con los integrantes de la mesa de Empleo.

### **“La aportación de los trabajadores”**

El ministro de Trabajo dijo que se debe tener en cuenta que en un país no produce riqueza sólo el tejido empresarial, "que es fundamental", sino "la aportación de los trabajadores". Recordó que en los años de crecimiento económico, las empresas "han salido francamente bien" y los trabajadores se han portado con moderación y contención. Como ejemplo de esa contención que, según él aún se mantiene en muchos casos, mencionó el ejemplo de SEAT, cuyos empleados han aceptado una congelación salarial para poder mantener su empleo.